

Teilnahme der 10. Klasse am Projekt „Zeitung in der Schule“

Über einen Zeitraum von vier Wochen kam die Zeitung zu uns in die Schule. Dahinter verbirgt sich ein Projekt des „Oberbayerischen Volksblattes“. Im Zuge dessen erhielten die Schülerinnen und Schüler der Klassen 10aM und 10bM der Mittelschule Bad Endorf täglich je ein Exemplar der „Chiemgau Zeitung“ ins Klassenzimmer geliefert, das intensiv in den Unterricht integriert wurde. Im Rahmen einer Portfolioarbeit setzten sich die Zehntklässler mit dem Aufbau einer traditionellen Tageszeitung, der entsprechenden E-Paper Ausgabe und den verschiedensten Artikeln und Inhalten auseinander. Zum Abschluss des Projekts wurden beide Klassen zu einem Besuch ins OVB-Medienhaus eingeladen. Dort erlebten 36 Schüler, begleitet von ihren Lehrkräften, die Produktion der OVB-Heimatzeitungen mit. Nach einer kurzen Information über die Aktivitäten des Medienhauses startete Ingrid Aßbichler die Führung durch das Druckzentrum in der Aisingerwies. Interessiert blickten die Schüler hinter die Kulissen der Zeitungsproduktion, angefangen von der Arbeit in der Redaktion über die Papierlagerung und den Druck bis hin zum Versand der fertigen Druckerzeugnisse. Redakteur Wolfgang Haserer beantwortete die vielen Fragen der Schüler. Anschließend verschaffte man sich noch Einblicke im Funkhaus in der Innenstadt und durfte dort unter anderem verschiedenen Moderatoren von Radio Galaxy über die Schulter blicken. Nach der interessanten und lehrreichen Führung ließ man den Vormittag noch gemütlich bei Currywurst und Kinderpunsch auf dem Rosenheimer Christkindlmarkt ausklingen.

(Andrea Fischer, Sabrina Gerstl)